

すずらん通信

7月号 令和7年7月10日発行

先日の通信で「梅雨入りです」とお伝えしたばかりですが・・・東海地方は7/4の梅雨明け発表です。平年より15日早いとのこと。毎日尋常でない暑さが続いています。

少々の外出でも体調を崩しそうですね♪

ホームでは、その前にと6/20に一宮138タワーへ「あじさい」が咲いていると聞きお出かけしました。しかし・・暑さ始まってました♪ 到着して直ぐにフードコートへ。水分補給し、あじさい小道へと歩いて頂き往復で15分程度。再度、フードコートへ。アイスクリームを食べながら1時間近く、おしゃべりが続きました。園内のお散歩より滞在時間が長くなってしまいました。目的はあじさいを見に行くことでしたが、皆さんと一緒に車に乗ってお出かけすること自体が一番の目的の様ですね。車中でも、「今度はプール行きますか～水着きちゃいます？」に「水着かね。もっとらんよ。どうする？」など楽しい会話が聞こえてきました。



コロナウイルス感染症

6/24より2階フロアご利用の利用者様及び職員にコロナウイルス感染症が広まりました。ご家族や関係者の皆様には、大変ご心配をおかけしました。6/27の感染確認の方を最後に7/7で収束とさせて頂きました。利用者様6名・職員4名の感染となりました。症状は発熱、咳、鼻水、嘔吐などです。概ね2週間、極力お部屋で過ごして頂きました。お食事も一人で食べて頂く事となり、全体に食事摂取量が減ってしまいました。日中もお食事を作るお手つだいや洗濯物をたたむなどの家事作業も一切ない生活でしたので、認知症状も進行された方もあります。職員も防護エプロンにマスク、ゴーグルを着用しての勤務となりました。誰か分からなくなつてみえる方也有ったと思います。おかげ様で皆さん、感染症から回復されました。いつもの生活に徐々に戻って頂きたいと考えています。控えて頂いていました面会も7/7より、2階フロアへ上がって頂いて大丈夫です。お待ちしております。

1階の利用者様には感染の拡大はありませんでした。感染症や熱中症に注意しながら夏を乗り切りたいと思います。

